

すみだこども園 R6.10.31

厳しい日差しも和らぎ、ようやく過ごしやすい季節となりました。 木々も色づき少しずつ秋の訪れが感じられるようになりましたね。子 ども達も元気いっぱいで園庭に出たりお散歩に行ったりと外遊びを楽 しんでいます♪子ども達とたくさん秋を楽しむ事が出来ればと思いま す(\*^^\*)

寒暖差が激しく体調を崩してしまいやすくなる時期でもあるので、 子ども達の体調の変化には気を付けながら元気に過ごしていきたいと 思います。



## ~子どもの様子~

お散歩の時に「手をつなごう!」と自分からお友達の手を繋ぎにいったり、「一緒に座ろう」と自分の横へ誘ったりと、子ども同士で遊ぶ事が少しずつ増えてきました。お部屋でもぎゅ~♡とハグをして笑いあっている可愛い姿があります!お友達が大好きなひよこ組さんです♪

また、自分でどんどん歩けるようになり、お部屋のマットや牛乳パックの階段を上り下りしたり、身体を動かすことを楽しんでいます。体操が大好きで「もう一回!」と指を立ててアンコールをしてくれるほどです♪園庭遊びでは、砂山を登ってみたり、ログハウスの中に入ってみたりと興味深々で色々な場所へ冒険に行っています!

11月のうた♪

♪まつぼっくり ♪きのこ 手遊び♪

♪くいしんぼのごりら ♪げんこつ山のたぬきさん・





## 参観ありがとうございました!

大好きなお父さん、お母さん、家族の方と一緒で子ども達もいつもよりとても嬉しそうな顔で参加してくれていましたね♡入園からもう早くも7ヵ月、子ども達も歩くことが出来るようになったり、スプーンに挑戦したりと、たくさんの成長が見られるようになりました。これからも子ども達と一緒に楽しく色んな事に挑戦していくことが出来ればと思います!

お忙しい中参観にご参加いただきありがとうございました

## 

## ~製作~

今回はみんなでミノムシの制作をします!ミノムシさんの身体に赤、オレンジ、黄色などの色んな色の画用紙の葉っぱをペタペタと貼り、ミノムシさんが寒い冬を越せるようにみんなで葉っぱの服を着せてあげたいと思います♪完成したらお部屋に飾りますので、また見に来てくださいね♡

園庭や裏山でも涼しくなってきたからか、鈴虫や コオロギ等秋の虫の声が聞こえてきます。またお散歩 に行って色んな秋を探しに行きたいと思います ミノムシさんにも会えますように♪